

# Etat d'Erythrée

<b>Capitale</b> : Asmara <b>Population</b> : 6,3 M <b>Superficie</b> : 117 600 km <sup>2</sup>	<b>Langues</b> : Tigrignia, arabe, anglais <b>Monnaie</b> : Nafka (ERN) <i>1 ERN = 0,0569 EUR</i>	<b>Liens</b> <a href="#">Wikipédia</a> <a href="#">Wikivoyage</a> <a href="#">EasyVoyage</a> <a href="#">VoyageForum</a>
--	---	--

**Petit territoire de la Corne de l'Afrique, l'Erythrée est l'une des destinations les plus secrètes du continent.**

**Politique** : En 2001, le gouvernement a censuré toute la presse privée, arguant que cette dernière était inféodée aux intérêts étrangers et menaçait l'intégrité et l'indépendance du pays. Amnesty International cite le chiffre de 10 000 prisonniers politiques. Reporters sans frontières classent l'Érythrée en dernière position. Le régime politique du pays est très fermé et les libertés restreintes. Issayas Afewerki est président sans nouvelle élection depuis 1993.

**Religions** : 50 % de chrétiens (surtout des coptes), 50 % de musulmans (surtout des sunnites)

**Altitude maximale** : Mont Soira (3 018 m)

## Les incontournables :

- 1- Massoua, ville côtière historique, sa vieille ville avec ses bâtisses en ruines
- 2- Asmara, pour son architecture Art déco des années 1930
- 3- Keren, dans un cadre splendide entouré de montagnes escarpées

**Mon avis** : + la mer Rouge – la situation politique

**Frontières** 1 630 km : Soudan 605 km, Djibouti 113 km, Ethiopie 912 km

ERYTHREE

